



川場村の吉祥寺でアジサイを見てきました

日によって寒暖の差が大きかったり天気も不安定でしたが、外出するのに良い天気の日に出かけてきました。利根沼田も高校生を中心に子供たちの間で新型コロナウイルス感染症がまだまだ広がっているようでした。以前のように食事会はまだできませんが外出をしてきました。2日間に分けて川場村の吉祥寺⇒内田病院さんのソナタリユカフェのコースで出かけてきました。利根沼田はすっかり観光地になっていますが、地元の人ほど行ったことがない所が多いですが、利用者の皆さんが出かけるには丁度良い距離と時間で観光できました。利用者さんに喜んでいただけて、職員も久しぶりの外出に大満足でした。



内田病院のSONATARUE(ソナタリユ)カフェにお邪魔しました



SONATARUE
沼田市久屋原町327-4
国道120号線から入ると内田病院さんの少し奥に行ったところにあります。地元野菜を使ったレストランや温泉もあるそうです。

暑い日に日陰で外の風を浴びながらソフトクリームを食べたりお茶をしてくれるのは最高でした。近くで観光気分が味わえて皆さんに喜んでいただけて良かったです。